

在宅医療友の会 ひまわり

第7回バスハイク報告

～2001年10月29日 湯田温泉の旅～

看護部長 中山初美

参加者 36名
スタッフ10名

山口の先人の足跡をたどると銘打って、室町時代、西の京と呼ばれる程の栄華を極めた大内文化のひとつで、国宝である瑠璃光寺五重の塔へ行ってまいりました。

バスの中では、自己紹介、続いて川俣先生から①うがい、②手洗い、③歯磨きの励行と風邪の予防のお話がありました。そして、待っていましたbingoゲーム、「リーチ！」、「bingo！」と大きな声が聞かれ、次々と景品を手にされてとても楽しい時間を過ごしました。

そして、皆の願いが通じたのか朝方降っていた雨も止み、現地到着時は晴れ間が見え、しっとりと佇む古塔を見ることができました。



昼食は湯田温泉「かめ福」でおいしい食事をゆっくりと味わって幸せな気分を満喫し、その後は山頭火が愛した800年の歴史を誇る弱アルカリ性の温泉につかり、身も心も温まりました。



今回もみなさまの協力のもと、無事旅することができ、スタッフ一同ほっとしております。次回、第8回もみなさまに喜んでいただけるよう企画いたします。乞うご期待！